



河原田っ子

河原田小学校だより

令和5年7月20日 第5号

「輪島道路」現場見学

河原田小学校 校長 浅見 淳一

保護者の皆様におかれましては、1学期の間、本校の教育活動へのご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。また本日は、お忙しい中、通知表渡しにおいでいただき、ありがとうございました。明日から長い夏休みが始まります。児童をご家庭にお返ししますので、どうかよろしくお願いいたします。



能越自動車道のうち、のと里山空港 IC から北に4.7キロの区間が、9月16日に開通すると決まりました。

7月10日、本校の児童たちが工事現場に見学に行きました。国土交通省の担当者は、「道路が整備されれば、七尾市にある病院に輪島市から迅速に患者を搬送できる。」など、道路整備のメリットを説明してくれました。児童たちは、嬉しそうに聞いていました。

6年生のH君は、NHK金沢の記者のインタビューに、「いつも金沢に行くときは大変だけど、こうやって、行くときの時間が短くなるので、いいなあと思います。」と話してくれました。(写真はNHK金沢より)



のと三井 IC では、実物大の標識パズルをしたり、(写真は北國新聞より)道路にチョークで好きな絵を描いたりしました。黒板に落書きするようで楽しそうでした。



本校後ろにある山の上では、高台から学校を見下ろしました。児童は、とても不思議そうに眺めていました。

その他、追尾測量機器で宝探しをして、宝物をゲットしたり、最新のICT建設機器の操縦席に座って、操作パネルを触ってみたりしました。



とても暑い日で、大人はぐったりしていましたが、たっぷり能越道を楽しんだ児童たちは、笑顔で元気に学校へ戻りました。お世話下さった皆さん、ありがとうございました。学校の後ろを通る、「のと三井 IC」から「輪島 IC (仮称)」までの6.8キロの区間も、早く完成してほしいですね。

tetoruの使い方について

6月から、tetoruを使って保護者の皆様に様々なご連絡をさせていただいているところです。保護者の皆様からも欠席連絡をいただくなど、双方向的な使い方できています。

今後は、「欠席連絡」機能を使い、欠席以外の通常の連絡(例えば通知表渡しの時間変更依頼など)にも使っていただきたいと思います。是非よろしくお願いいたします。

七夕集会

7月7日、全校集会(七夕集会)を行いました。この日の朝切ってきたばかりの笹に、全校児童で短冊や飾り物を吊るしました。体育館で作業した後、笹を玄関に移し、願いが叶うことを祈りました。当日夕方には、笹を1階ワークスペースに移し、翌週まで飾りました。

児童の書いた内容を一部紹介します。「全校テストで満点がとれますように」(6人)、「家族みんな長生きできますように」、「お母さんの仕事の量がへりますように」、「勉強と運動がうまくなりますように」、「えがうまくなりますように」、「字がていねいになりますように」、「学校プールでクロールのタイムが速くなりますように」等々です。このときは漢字全校テストの直前だったこともあって、その願いが多かったです。願いが叶ったのか、願った6名全員が、漢字全校テストで満点でした。



「学校プールでクロールのタイムが速くなりますように」等々です。このときは漢字全校テストの直前だったこともあって、その願いが多かったです。願いが叶ったのか、願った6名全員が、漢字全校テストで満点でした。



ペッパー君来校

7月18日、本校にペッパー君がやってきました。児童たちは大喜び。群がって触れていました。

彼?はとても優秀で、児童たちがプログラミングした通りに動いたり喋ったりしてくれます。



児童たちは、話しかけて返事をするプログラムを作ったり、クイズをプログラムしたりしました。ペッパー君を上手に動かした児童には大きな拍手が起こりました。近未来の日常を予感させる授業でした。



自転車県大会の様子がテレビに!

7月2日の大会の様子が、18日にテレビで放送されました。中でも、学科テストの様子が公開されることは珍しく、選手たちの真剣な様子が伺い知れました。

自転車での安全走行、技能走行の様子も映し出され、本校選手も何度か画面に映りました。



本校選手も何度か画面に映りました。

放送は7月の火曜日としか知らされておらず、これまでの火曜日(4日、11日)には放送されなかったことから、この日放送を観た児童はほとんどいませんでした。そこで、本日の終業式で、全校児童に録画を観てもらいました。

